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Sommario/riassunto La question du genre étant plus que jamais d’actualité, il n’est pas
inutile de connaître les grandes figures qui marquèrent la naissance du
féminisme. Destiné à un public français non spécialisé, l’ouvrage Mary
Wollstonecraft : aux origines du féminisme politique et social en
Angleterre offre une synthèse de la pensée de celle que l’on considère
à juste titre comme la « mère du féminisme anglo-saxon » et propose
des extraits traduits de ses œuvres. D’une modernité stupéfiante, les
analyses de Wollstonecraft montrent qu’elle fut visionnaire par ses
idées autant que par sa méthode, qui consiste à déconstruire les
représentations de la féminité qui prévalaient alors afin de
dénaturaliser les constructions idéologiques. Prélude indispensable à
toute réforme sociale, ce travail de déconstruction est libération des
esprits, « déploiement de l’imagination » qui, seul, conduit à la liberté.
The question of gender is a topical issue and it might therefore be
useful to get familiar with the great figures that made the history of
feminism. Mary Wollstonecraft: the Beginnings of political and social
Feminism is aimed at a non-specialized French readership. It offers a
synthesis of the thought of Wollstonecraft, who is widely regarded as
the “mother of Anglo-American feminism” as well as translated
excerpts from her works. Her analyses are strikingly modern and show
that she was a visionary in both ideas and method. Her method
consists in deconstructing the then-prevailing representations of
feminity so as to denaturalize ideological constructs. She envisaged
such a deconstruction as the necessary prelude to any kind of social
reform and as a freeing of minds, an “unfolding of the imagination”
that, alone, could lead to freedom.


